

BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA UNO DE JUNIO DE DOS MIL VEINTITRÉS

En la Muy Noble y Muy Leal Ciudad de San Roque, donde reside la de Gibraltar, siendo las diecinueve horas del día uno de junio de dos mil veintitrés, se reunió el Ayuntamiento Pleno en el Teatro Municipal Juan Luis Galiardo, a los efectos de celebrar sesión extraordinaria en primera convocatoria, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde en Funciones, Don Juan Carlos Ruiz Boix, y la asistencia de los señores y señoras Concejales en funciones que a continuación se relacionan:

Sres. Asistentes

D ^a . Belén Jiménez Mateo	(PSOE)
D. Ángel Gavino Criado	(PSOE)
D ^a . Mónica Córdoba Sánchez	(PSOE)
D. Juan Manuel Ordóñez Montero	(PSOE)
D ^a . María del Mar Collado Segovia	(PSOE)
D. Juan José Serván García	(PSOE)
D ^a . Ana Ruiz Domínguez	(PSOE)
D. Óscar Ledesma Mateo	(PSOE)
D ^a . María de las Mercedes Serrano Carrasco	(PSOE)
D. José David Ramos Montero	(PSOE)
D. Francisco Collado Gago	(P.P.)
D ^a . María Ángeles Córdoba Castro	(P.P.)
D. José Fernando García Carrillo	(P.P.)
D. David Vargas Díaz	(P.P.)
D ^a . María José Gamito Llaves	(P.P.)
D ^a . María Teresa García León	(SR 100 x 100)
D. Fernando Salvador Corroero Rojas	(SR 100 x 100)
D. Julio Manuel Labrador Amo	(Adelante)
D. Manuel Bernardo Piña Batista	(Ciudadanos)
D. Jesús Mayoral Mayoral	(P.I.V.G.)

Asistidos por la **Secretaria General**, D^a. Ana Núñez de Cossío, que certifica.

Abierta la sesión, y declarada pública por la Presidencia a las diecinueve horas y, una vez comprobado por la Secretaria la existencia del quórum de asistencia necesario para que pueda ser iniciada, se procede a conocer de los siguientes asuntos que conforman el Orden del Día:



PUNTO ÚNICO.- CONMEMORACIÓN 317º ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE SAN ROQUE, PROCLAMACIÓN DE DISTINCIONES Y NOMBRAMIENTOS HONORÍFICOS, Y ENTREGA DE GALARDONES.

El Sr. Alcalde da la bienvenida a los presentes por su asistencia al acto, tanto a los ciudadanos como a las autoridades, y da las gracias por su asistencia a la conmemoración del 317º Aniversario de la Fundación de la Ciudad.

A continuación el Sr. Alcalde en funciones cede la palabra a la Sra. Secretaria General del Ilustre Ayuntamiento de San Roque, D^a. Ana Núñez de Cossío.

La Sra. Secretaria General, procede a la lectura del certificado del punto 3.2. del pleno de fecha 27/04/2023, en el que se aprueban los nombramientos de Honores y Distinciones con motivo del Aniversario de la Ciudad de San Roque.

La Sra. Secretaria General da lectura a la semblanza de cada una de las personas o entidades galardonadas.

MENCIÓN DE HONOR

Don Sebastián Díaz Gutiérrez

De padres sanroqueños, nació en Camas, Sevilla en 1945. Cuando contaba con 5 años de edad se trasladó con su familia a San Martín del Tesorillo. Allí en 1963 montó su primer taller de motos y bicicletas. Aprendió el oficio de su tío Juanito Díaz. A los pocos años de haber abierto su negocio comenzó a realizar servicios a domicilio. Se desplazaba en su Renault 4L con sus herramientas y recambios a Sotogrande. Eran los comienzos y tan sólo el club de golf de Sotogrande se había construido. Posteriormente se abrieron la cancha de polo de la playa, el cucurucho, el Hotel Tenis de Sotogrande y el número de chalets fue aumentando progresivamente.

En torno a 1967 acudieron a él sus primeros clientes de Sotogrande: Juan Antonio Vallejo Nájeras y Francisco Rodríguez (el médico). Estos fueron dando referencia a otros vecinos de su profesionalidad y el número de clientes por la zona fue creciendo. Por ello Sebastián se fue planteando la idea de abrir un taller por allí. En 1973 se vendían diversas parcelas en Pueblo Nuevo de Guadiaro y con su primo Juan Martín se lanzaron a la búsqueda de un lugar donde instalar su negocio. Finalmente en 1976 tras mucho esfuerzo se abre el primer taller en Pueblo Nuevo de Guadiaro: los “Talleres Díaz”.

En 1979 Sebastián se compra una casa frente a su taller en Pueblo Nuevo y se instala allí con su mujer Pepi y sus hijos José Miguel y Juan Antonio. Poco después nacería su hijo Álvaro. Desde entonces sigue viviendo en Pueblo Nuevo, barriada a la que ama profundamente.



En 1980 amplió el negocio con el alquiler de motos: unas mobylettes naranjas que muchas personas de San Roque recuerdan. Para ese negocio contó con Alfredo Melian como inversor. Llegaron a contar con una flota de 30 mobylettes cuyo alquiler se agotaba en los veranos. Era tanta la carga de trabajo que tenía que en aquella época contrató a su primer trabajador. También por aquellos años llegaron las primeras máquinas cortacésped a Sotogrande y empezaron a repararlas en el taller. Ante la gran demanda de máquinas comenzaron a vender máquinas cortacésped ransomes.

En 1983 una nueva aventura empresarial junto con su mujer Pepi tuvo como resultado la apertura de un supermercado en el Puerto de Sotogrande. En él llegaron a tener hasta nueve trabajadores. Abrían de lunes a domingo en la temporada de verano y estuvieron abiertos hasta 1993.

A partir de esta fecha se incorporaron sus hijos al taller y como consecuencia se ampliaron las instalaciones: una nueva exposición de motos y maquinaria; y una zona para la reparación de coches. Es el comienzo de una nueva etapa de los talleres mecánicos, ahora “Hermanos Díaz”, la segunda generación del negocio.

Actualmente continúan en la misma ubicación en la que todo empezó hace 47 años, aunque se ha abierto una nueva tienda en Palmones. Son diez los empleados a día de hoy que trabajan en el negocio.

Toda una vida de trabajo y esfuerzo recompensada con un negocio que ve su continuidad en el día de hoy, fomentando el crecimiento de la comarca, hacen a Sebastián merecedor de esta Mención de Honor.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones , D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Jesús Mayoral Mayoral.

Recoge el galardón, Don Sebastián Díaz Gutiérrez.

Verdemar Ecologistas en Acción

Fundada en 1987 esta asociación ecologista sin ánimo de lucro cumple ya sus 35 años. Consta inscrita en el Registro Municipal de Asociaciones del Ilustre Ayuntamiento de San Roque con el número 1.

Verdemar surgió ante la toma de conciencia del grave deterioro medioambiental al que estaba sometida la Bahía de Algeciras. Desde un principio contó con un gran respaldo humano y un amplio carácter organizativo, que la impulsó a integrarse en la Federación Ecologista Pacifista Gaditana, en la CEPA y en la CODA.

Actualmente forma parte de Ecologistas en Acción, una confederación de más de 300 grupos ecologistas de España. Forman parte del llamado *ecologismo social*, que entiende que los problemas medioambientales tienen su origen en un modelo de producción y consumo cada vez más globalizado, del que derivan también otros problemas sociales.

Realiza campañas de sensibilización, denuncias públicas o legales contra aquellas actuaciones que dañan el medio ambiente, a la vez que elabora



alternativas concretas y viables en cada uno de los ámbitos en los que desarrolla su actividad.

Las primeras actuaciones como voluntarios ambientales se ceñían en un principio al seguimiento, control y denuncia en los vertidos procedentes de nuestro complejo petroquímico. Nos encontramos en una comarca que está altamente castigada por la contaminación industrial.

Por otro lado, cabe destacar que Verdemar cuenta con un retén contra incendios forestales desde hace 30 años. Desde el mismo se realizan tareas de prevención y extinción de incendios. Para la prevención de los incendios, el grupo ha venido organizando charlas y debates en los colegios de la comarca, así como tareas de limpieza de montes.

También la asociación fue pionera en el desarrollo de actividades de educación medioambiental a través del Aula de naturaleza ubicada en el Pinar del Rey de San Roque. Aula a la que han acudido numerosos alumnos de todos los colegios del Campo de Gibraltar, guiados por voluntarios.

El trabajo que realiza Verdemar Ecologistas en Acción es posible gracias al apoyo de muchos ciudadanos. Ha recibido numerosos premios y reconocimientos a lo largo de estos 35 años que resumimos en:

- Premio “Campo de Gib Verde” Centro Andaluz ,1989.
- Premio Fundación Social Universal, Montilla (Córdoba) 2001.
- Varios reconocimientos por el Ayuntamiento de San Roque sobre la colaboración en la extinción de incendios forestales.
- XVII Premio Andalucía de Medio Ambiente “Compromiso Ambiental”, 2012. Junta de Andalucía.

Por su labor en beneficio de la comunidad sanroqueña, por su implicación activa en la defensa de los valores medioambientales, por su énfasis en la educación y puesta en valor de la naturaleza, se le otorga esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Manuel Piña Batista.

Recoge el galardón, Doña Isabel Torres Martín.

Don José Lorente Triviño

Nacido en 1950, en el municipio malagueño de El Burgo, José Lorenzo Triviño se crió en una familia humilde de zona rural y de clase trabajadora. Desde edad muy temprana, a los 8 años ya estaba trabajando en lo que podía para ayudar en la economía familiar.

Con 13 años, junto con un primo suyo, decidió emigrar a la ciudad de Cádiz, guiado por las expectativas de empleo que, en aquel entonces, ofrecía la bahía gaditana. Allí encontró trabajo en un almacén de ultramarinos muy cerca del Gran Teatro Falla, lo que sin duda tuvo mucho que ver con una de sus grandes aficiones. Al principio, el almacén no es sólo su lugar de trabajo, sino que es donde vive: le sirve de pensión y dormitorio.



A los 19 años hizo el servicio militar como voluntario, lo cual le dejó tiempo para seguir trabajando por las tardes. La experiencia acumulada le permitió acceder a un puesto de encargado en un supermercado de la calle Acacias de la misma capital gaditana. Allí, en Cádiz, conoce a la que sería su mujer y compañera para toda la vida: Antonia López, otra emigrante de Villalba del Alcor (Huelva), con la que contrajo matrimonio en 1973.

Ya recién casados se trasladan a Puente Mayorga con la esperanza de encontrar un trabajo en la refinería de Cepsa. No lo logró pero sí que consiguió un empleo en una de las pujantes contratas de montaje del momento. Pero no conformes con ello y con la esperanza de mejorar sus vidas, en 1974 ambos emigran a Suiza en donde trabajaron durante un año. La añoranza de su tierra y la cercanía del nacimiento de su hija Raquel, les hizo volver a Puente Mayorga en donde Pepe se vuelve a incorporar al trabajo de montaje.

Permaneció en este puesto hasta 1995, año en que tiene que abandonarlo por enfermedad. Incapaces de dejarse vencer por la adversidad, Pepe y Antonia deciden dar el salto a la hostelería. Fue así como pasaron a regentar primero un bar en la zona de Los Cañones del casco antiguo sanroqueño y luego, tras lograr la concesión municipal, la cafetería del Centro de Día “La ermita”, en donde se jubiló en 2011.

La gran pasión de Pepe desde que tiene uso de razón ha sido el fútbol. En cuanto pudo se hizo socio del Cádiz C.F., equipo del que sigue siendo socio a día de hoy. Las obligaciones laborales le impidieron practicar este deporte de forma activa durante muchos años, pero a su llegada a Puente Mayorga decide dedicarle parte de su tiempo entrenando a dos equipos, el de categoría infantil y el juvenil del Recreativo Puente Mayorga. Ahí empieza su carrera como entrenador, siempre en el deporte de base y siempre empezando desde abajo, con equipos de niños y adolescentes.

Cuando en 1982 se entregaron las viviendas del Barrio de Los Olivillos, Pepe se trasladó con su familia a la nueva barriada y con él se llevó su afición al fútbol. Allí con la colaboración de algunos vecinos, pasó a formar equipos, empezando por los benjamines, de lo que acabaría siendo el Club Deportivo Olivillos, del cual Pepe fue nombrado presidente, cargo que sigue ocupando en la actualidad. En la misma actividad y en el mismo club sigue sus pasos su hijo Miguel Ángel.

Otra de sus grandes aficiones, que le viene de su etapa gaditana es el carnaval. Ya instalado en San Roque y junto a otros amigos, decide constituir la primera chirigota sanroqueña oficial de acuerdo con el reglamento del carnaval gaditano: “Los lateros que dan la lata”. Fruto del éxito de esta agrupación, surge la idea de formar la peña “Los lateros”, alma del carnaval sanroqueño durante muchos años y que tuvo su primer local social y de ensayos junto al actual teatro “Juan Luis Galiardo”, hasta que alcanzó su ubicación definitiva en los locales construidos junto al Mercado de Abastos “Diego Ponce”. De dicha peña también fue José el primer presidente y a ella se mantuvo siempre vinculado hasta su reciente desaparición.

Por otra parte, Pepe también formó parte, junto con un grupo de vecinos



del Barrio de los Olivillos de la constitución de la Asociación de Vecinos “Fuente María España”, creada para defender los intereses de los nuevos adjudicatarios de las viviendas de los Olivillos. La asociación empieza a funcionar como gestora, hasta que alcanza su constitución oficial y estatutaria. Pero Pepe se mantuvo al pie del cañón encabezando las legítimas reivindicaciones de los vecinos y vecinas, hasta el punto de ser nombrado presidente en 1982, cargo que ocupó durante años, sin que, hasta la fecha, haya perdido su vinculación con la asociación vecinal.

En la actualidad, y tras su jubilación, el grueso del tiempo del que dispone lo ocupa Pepe en el “terrenito” adquirido hace tiempo por la familia, quizá movido por ese amor ancestral a la tierra que anida en todos aquellos que han nacido en el mundo rural. A eso y a su familia: a su mujer Antonia, a sus hijos Raquel y Miguel Ángel y a sus nietos José Miguel y Alejandro. Ellos son su vida.

Una vida de esfuerzo y trabajo, una dedicación desinteresada al deporte de base y a la infancia, una contribución inestimable al crecimiento y esplendor del carnaval sanroqueño y un compromiso constante con su barrio y con los vecinos y vecinas que lo pueblan, hacen de José Lorente Triviño digno merecedor de la Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Julio Manuel Labrador Amo.

Recoge el galardón, Don José Lorente Triviño.

Don Manuel Palma Jiménez (a título póstumo)

Nacido en San Roque, el 7 de enero de 1946, hijo de Diego y Carmen, este sanroqueño fue muy destacado en la vida social del municipio. Casado con Braulia fue padre de cuatro hijos: Diego, Manuel, Javier y Carmen.

Como vecino de la barriada de la Paz fue muy conocido por su incansable actividad social. Participó en los primeros coros navideños que surgieron en la barriada. Dirigió una banda de música de San Roque. Fue uno de los propulsores de la recuperación de la celebración del Carnaval en San Roque en el año 1980. Dirigió diversas chirigotas: *los Perros de San Roque*, *los Macarios*, *los Guanaminos* y un largo etc. Participó también en la cabalgata del humor cada año, hasta el final de sus días.

Han sido muchas las fiestas amenizadas por su orquesta “Raíces”, en la que Manuel tocaba el teclado. También tocaba muchas tardes de sábado y fiestas en el asilo municipal de San Roque, siempre de forma altruista y con la intención de repartir alegría. Lo mismo hacía las tardes de fiesta en el hogar del pensionista.

Por otra parte Manuel fue fiel devoto del Nazareno de San Roque, al que en más de una ocasión le dedicó algunos sentidos escritos.



Su dedicación a los demás, su disposición y generosidad a compartir su alegría y vitalidad, lo hacen merecedor de esta Mención Honorífica a título póstumo.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. María Teresa García León.
Recoge el galardón, Don Francisco Javier Palma Bejarano.

Matrimonio Doña Ana Esteban Ocaña y Don Alberto Cárdenas Bernal

Ana, nacida en Manilva, se trasladó con su familia a La Línea de la Concepción con tan solo seis años de edad.

Alberto, nació en San Roque, en la barriada de Puente Mayorga y su vida ha transcurrido en el municipio sanroqueño durante ochenta y un años.

Ambos forman una pareja voluntariosa y creyente, que desde hace cuarenta y ocho años comparten vida en común. Un matrimonio que no ha dudado nunca en compaginar sus quehaceres diarios de las tareas propias de la profesión, la familia y la educación de sus hijos Lidia y Paco, con una dedicación encomiable en el voluntariado de su Cáritas parroquial en la Inmaculada Concepción, de Campamento.

El matrimonio de Ana y Alberto, lleva más de treinta y cuatro años, siendo fiel a su compromiso de Fe, con una dedicación sin fisuras a las familias más necesitadas. Sin faltar a su responsabilidad en ningún momento, incluso en los complicados meses de la pandemia y bajo el riesgo de tan complicada enfermedad. Para Ana y Alberto, su responsabilidad con Cáritas, es un eslabón más de su vida en familia.

Por una vida de compromiso y dedicación, por su solidaridad para con los más necesitados se les otorga esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. María de los Ángeles Córdoba Castro.
Recoge el galardón, Doña Ana Esteban Ocaña y Don Alberto Cárdenas Bernal.

Don Antonio Galdeano Romero

Nacido en 1947, Galdeano es un vecino de sobra conocido por toda la barriada de Campamento. Disfrutó toda su infancia y adolescencia en un Campamento muy diferente del que conocemos. Era una barriada pequeña y principalmente residencial.

Los primeros años de los 70 los pasó en el norte de España por motivos laborales. A su vuelta se casó con su esposa Mercedes y toda su trayectoria personal y profesional la desarrollará ya en Campamento.



Durante más de 40 años ha regentado el histórico Bar “Los Tres Hermanos”, a la vez que un hostel, donde estuvo después la caja de ahorros, y un salón de máquinas recreativas colindante al bar.

Antonio Galdeano, persona trabajadora y emprendedora, ha sabido empatizar y compartir cuando se ha enterado de que alguien lo estaba pasando mal.

Le tocó vivir la época devastadora del consumo de heroína por gran parte de la población juvenil y no se quedó indiferente. Colaboró con frecuencia con las monjas de la Colonia y con la Iglesia Evangelista que atendían a personas toxicómanas. También con el Hogar Betania.

Movido por la compasión y el dolor de ver la carencia, con asiduidad daba un plato de comida caliente si sabía que hacía falta, sembrando el agradecimiento y la esperanza.

Por su actividad profesional ha conocido gran cantidad de historias personales, de abuelas, de chavales, de gente que con Antonio siempre ha tenido una mano tendida para ayudarles a salir de un apuro.

Vecino implicado con la actividad de la barriada y su gente, en la actualidad y ya jubilado, colabora con la organización de los eventos celebrados en la zona y se encuentra vinculado al Club de Petanca al que le da impulso y difusión.

Su ingente vida de trabajo y de labor social ha convertido a Antonio Galdeano en todo un referente en la Barriada de Campamento y ello lo hace merecedor de esta Medición honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones , D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. Mónica Córdoba Sánchez.

Recoge el galardón, Don Antonio Galdeano Romero.

Doña Francisca Martínez Alfaro

Nacida el 1 de febrero de 1958 en Guadiaro. Hija de Ana Alfaro natural de Guadiaro y de Lucio Martínez nacido en Casares. Es la menor de tres hermanas: Lina, Fina y la pequeña Paqui. Con ellas compartió toda su infancia junto a su familia.

Cursó estudios en Guadiaro, con los maestros Don Juan, Don Apolinar y el padre Salvador Atacho (párroco del pueblo). Como todos aquellos que realizaron el bachillerato en los años sesenta, Paqui lo recuerda como una etapa muy dura dentro de la vida escolar. En bachillerato se implantaba una reválida, llamada elemental, tras los cuatro primeros cursos. Al final del curso se realizaba un examen de todas las asignaturas en La Línea o en Tarifa y siempre se hacía necesario contar con la ayuda de las becas.

Tras acabar sus estudios, a la edad de 17 años empezó a trabajar en el verano en el supermercado Majucla vendiendo helados.

Sus andanzas en la Farmacia de Guadiaro comenzaron en 1975 haciendo



sustituciones para cubrir las vacaciones de las empleadas que había por entonces.

Fue en 1984 cuando se convirtió en empleada fija bajo el mando de Julia López, en primer lugar, seguida de Magdalena Pozo y por último de Maria Luisa Alarcón.

El 8 de marzo de 1986 contrajo matrimonio con Juan Gómez, natural de la Línea de la Concepción, con el que tiene dos hijos, Juan Francisco Gómez Martínez nacido el 17 de febrero de 1988 y Miriam Gómez Martínez nacida el 28 de junio de 1993. Ellos son lo mejor de su vida.

Toda su familia se se siente muy orgullosa de los logros que ha obtenido Paqui en su recorrido vital y en la superación de las dificultades para conciliar su vida laboral y familiar.

Su jubilación llegó en febrero de 2023, a sus 65 años, tras una gran carrera profesional, de escucha y consejos para sus pacientes.

Por toda una vida de dedicación e implicación con los pacientes que acudían a la farmacia, por ser un ejemplo de conciliación de vida laboral y familiar se le otorga esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. Belén Jiménez Mateo.

Recoge el galardón, Doña Francisca Martínez Alfaro

Don Cristóbal Sampalo Jiménez

El 29 de junio de 1935, nació en la Estación de San Roque, Cristóbal Sampalo Jiménez en el seno de una familia numerosa. Hijo de Ana y Cristóbal, tuvo nueve hermanos.

Contaba con la edad de 19 años cuando contrajo matrimonio con Anita y se trasladó a la barriada de Taraguilla en donde ha residido más de 70 años. Barriada en donde ha tenido a sus seis hijos.

Temporalmente, en los años 60, por motivos laborales se pasó dos años trabajando en Francia.

Uno de los peores momentos de su vida fue la pérdida de uno de sus hijos, duelo que superó junto a su esposa, saliendo adelante en la vida y poniendo tesón y esfuerzo en la crianza del resto de sus hijos, de los cuales se siente muy orgulloso.

Cristóbal ha sido un gran luchador, comprometido con su barriada y sus vecinos. Durante más de 30 años ha regentado junto con su esposa el Kiosco de “Tobalo” en la Plaza de las Flores. Lugar de encuentro de niños y niñas de la barriada, en donde eran atendidos con amor y tiritas mágicas, pues si alguno se caía en la Plaza siempre había un botiquín a su disposición en el Kiosco.

Fue en 1979, siendo consciente del problema que las drogas y la drogadicción estaba ocasionando en el municipio, cuando desde la Comisión de Fiestas de Taraguilla en la que se había integrado ese año, pasó al movimiento



social reivindicativo y la lucha contra la drogadicción. Compaginó sus años de activismo con su trabajo en el Kiosco.

Por aquel momento, la Asociación de vecinos y vecinas de Taraguilla, Estación de San Roque y Miraflores estaba unida en una sóla. Desde esta plataforma comenzó a luchar para que los menores tuvieran un centro educativo, que a día de hoy es algo conseguido, de lo que disfrutaban los vecinos de la barriada.

Fue militante del PSOE por muchos años, y aún continúa siendo fiel a sus ideales.

También se dedicó algunos años a la construcción y a los trabajos de carpintería junto con su hermano Manolo.

Actualmente reside en San Roque con una de sus hijas y disfruta de sus once nietos y cuatro bisnietos. Una gran familia.

Su incansable lucha y reivindicación para el bienestar de los vecinos de su barriada y toda una vida de compromiso, esfuerzo y tesón, lo hacen merecedor de esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Juan José Serván García.

Recoge el galardón, Don Cristóbal Sampalo Jiménez

Asociación Amas de Casa “Constancia”

Ya han pasado 47 años, casi medio siglo, desde el día en el que se creó la primera Asociación de Mujeres de San Roque: la Asociación de Amas de Casa de San Roque “Constancia”.

Por aquellos tiempos, el aire traía nuevos aromas y empezaban cambios favorables para la mujer. Con el impulso del momento, este grupo de mujeres asistió ilusionada la tarde del 3 de marzo de 1976, a la convocatoria en el salón de plenos del antiguo Ayuntamiento. El alcalde de la época, D. Francisco Jiménez Pérez les había propuesto una charla informativa con la presidenta provincial de las Amas de Casa de Cádiz.

Fueron los primeros pasos de un proyecto ilusionante que perdura hasta nuestros días. A lo largo de los años la Asociación ha ido creciendo, madurando, adaptándose a los cambios tecnológicos y sociales (no ha sido fácil) y se ha sumado a la presente era digital.

Sus presidentas han sido grandes mujeres, motores indudables y grandes protagonistas de este proyecto con nombre y adjetivo de Mujer “Constancia”. Es necesario nombrarlas: Doña M^a Teresa Chacón Ayerbe (nombrada presidenta el 3 de marzo de 1976). Doña Josefa Ortega Mena (nombrada presidenta el 14 de marzo de 1977). Doña M^a Isabel Fernández Villalta (nombrada presidenta el 12 de noviembre de 1978). Doña Ángeles Morro Marco (nombrada presidenta el 19 de Septiembre de 1984) y M^a Isabel Muñoz Santas (nombrada presidenta el 4 de junio de 2019 hasta la actualidad).



También habría que nombrar algunos de los proyectos y programas que Asociación ha llevado a buen puerto:

- En sus primeros años colaboraron con la campaña de Navidad del Ilustre Ayuntamiento dirigida a los más necesitados. En aquellos primeros años aún no existía la Delegación de Servicios Sociales y el apoyo de la asociación fue fundamental: brindaban cestas de Navidad, canastillas para bebés, recibos de la luz, bombonas de butano, acogimiento, comprensión y apoyo a las familias que acudían a ellas.
- También en numerosas ocasiones la Asociación ha recaudado fondos para causas solidarias con sorteos y mercadillos, productos de confección y producción propias. Y ha sido convocada para ser jurado de numerosos concursos culturales.
- La Asociación fue pionera en la realización de talleres de arte, cultura y entretenimiento. Y sus componentes asistieron a numerosas charlas formativas en el Ayuntamiento. Cuando aún no existía la Universidad Popular, los talleres de la Asociación “Constancia” venían a llenar un hueco de aprendizaje de calidad y ocio saludable. Algunas socias impartieron talleres de pintura, corte y confección, cocina, baile, manualidades y un largo etc.
- Con el apoyo de Elvira Castilla se dieron los primeros pasos para la creación de un coro, facilitando el aprendizaje del solfeo. Posteriormente se creó el coro rociero a cargo de Mercedes Hurtado Domínguez (socia muy querida a la que se recuerda con cariño y enorme agradecimiento). De su mano las socias visitaron numerosos pueblos de la provincia. Tampoco hay que olvidar la creación de la chirigota “Las marineras”, que las llevó a Cádiz, en una memorable actuación.
- Por otro lado, la Asociación ha realizado numerosas convivencias y encuentros con otras asociaciones de mujeres que han resultado sumamente enriquecedoras.
- También han colaborado en actos y festivales benéficos. El último de ellos no pudo ser, pero es necesario nombrarlo como homenaje a Francisco del Valle de la Asociación Canción Ligera, que nos ha dejado recientemente.

En la actualidad la Asociación continúa trabajando con ilusión vislumbrando al nuevo papel de la mujer en este siglo XXI, con la garantía de haber aportado su granito de arena para que las nuevas generaciones de mujeres vivan el empoderamiento y la igualdad como merecen.

Muchos años de lucha por la igualdad, su entrega y coraje, su compromiso con los necesitados y con el empoderamiento de las nuevas generaciones, todo ello las hace merecedoras de esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. María de las Mercedes Serrano Carrasco.
Recoge el galardón la presidenta de la asociación, Doña Isabel Muñoz Santas.



Hermanos Sánchez Márquez S.A. Empresa Setter.

José Sánchez Márquez, más conocido como Pepe, nació en Zahara de la Sierra, de donde eran naturales sus padres José y Dolores. Es el mayor de cuatro hermanos: Paco, Daniel y Alberto.

Pepe empezó a trabajar en 1966, cuando contaba con 22 años, como comercial en la empresa catalana de Bellas Artes: Texidor. En ella estuvo catorce años trabajando como agente. Incluso tras realizar el servicio militar, siguió trabajando como comercial en esa empresa.

Como su hermano Daniel y su cuñada Araceli trabajaban en Barcelona en la empresa de maderas Dionisio Rubio, Pepe comenzó a trabajar como Delegado de esta empresa. Pero pronto hubo un cambio en la gerencia de Bellas Artes Texidor y le ofrecieron quedarse a cargo de la marca y productos Setter.

En ese momento se trasladó a San Roque. El 1 de octubre de 1978, se asoció con su hermano Alberto y así comenzó la implantación de la marca Setter por todo el país. Al principio la empresa tuvo de nombre José Sánchez Márquez Setter, hasta que se constituyó la Sociedad y pasó a denominarse Sánchez Márquez, S. A. Desde entonces, la empresa Setter siempre ha estado ubicada en San Roque, salvo un corto período de tiempo durante el que se trasladó parcialmente al polígono industrial de La Línea de la Concepción.

En la década de los 80 comenzaron a exponer en ferias de Bellas Artes a nivel nacional, como DIPA, en Valencia. En un principio compartían stand con Comercial Mario, pero en los años posteriores tuvieron su propio stand con la marca Setter. En DIPA estuvieron exponiendo hasta 2006, año en que desapareció dicha feria de exposiciones. También asistieron a otras ferias de nivel internacional de su sector como las de Portugal, Milán, Frankfurt y París.

En el año 1985 viajaron a Lieja para negociar la distribución en España de la marca Bonson-Nellis, fabricantes de los productos de Bellas Artes: Wateau y Darwi (de reconocido prestigio para pintores y artistas).

La empresa Setter se ha posicionado en España como “Marca de Calidad”, manteniendo en stock más de 7000 referencias de productos propios y artículos de otros países, productos presentes en las mejores tiendas de bellas artes y papelerías de todo el país.

También suministró a través de concursos públicos al Ministerios de Educación a nivel nacional y a otros organismos como la Junta de Andalucía, la Generalitat valenciana , catalana y la Xunta de Galicia.

Durante años colaboró anualmente con el Ayuntamiento de San Roque en el certamen de pintura al aire libre, que se celebraba en mayo.

Todos estos logros no hubieran sido posibles sin la implicación del equipo de trabajadores y trabajadoras que han pasado por Setter; y a Daniel y Paco, hermanos de Pepe que siempre han sido un apoyo importante y que además estuvieron durante un tiempo integrados laboralmente en la empresa.



Pepe se jubiló en 2009 con 65 años y Alberto en 2020 con 66. En todo este tiempo han conseguido colocar el nombre de Setter como un referente de material de calidad de Bellas Artes en España.

Por su entrega, esfuerzo y constancia en el trabajo, su implicación para conseguir los mejores productos de Bellas Artes, y por haber colocado el nombre de San Roque como referente de esta empresa de calidad, se le otorga esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. María del Mar Collado Segovia.
Recoge el galardón, Don José y Don Alberto Sánchez Márquez

Doña Ana María Núñez Guzmán

Nacida en 1951, Ana María Núñez Guzmán ha estado toda su vida vinculada al Albarracín. De hecho tanto su madre (María) como su padre (José) habían vivido siempre en esta zona.

Cuando tenía 8 años, su familia se trasladó a San Roque Casco, pero Ana no aguantaba lejos del Albarracín y a los 12 años regresó a sus queridas tierras. Siempre recuerda su infancia en esta zona como una época muy feliz de su vida.

Esta edad de los 8 años fue de las más marcadas de su vida, pues su padre falleció en un accidente y Ana, que hasta entonces había sido una niña tímida e introvertida se volvió rebelde.

Su afición más grande es el tenis. Y siempre ha llevado la bandera de San Roque, la tierra que ama, a todos los torneos que ha seguido, desde Argentina a Canadá, la India, Nueva Zelanda, y por toda Europa. La gente de la Federación de Tenis la llama coloquialmente "San Roque". Muchos ni siquiera saben que se llama Ana. Otros le comentan: "Ana, qué alegría que llegamos y vemos a San Roque". Para ella es un orgullo dar a conocer su pueblo y su bandera allá a donde va.

De todos sus viajes por el mundo siguiendo los torneos de tenis ha aprendido a tener una mentalidad abierta, a convivir y por ello ha estado siempre dispuesta a colaborar con las personas en situaciones difíciles que se ha encontrado en la vida.

Otras de sus aficiones son la lectura y las flores. Pero su gran pasión siempre ha sido la política. Aunque también la enseñanza, a la que se ha dedicado profesionalmente durante 38 años con voluntad y dedicación absolutas. La mayor parte de su vida laboral la ha desarrollado en Madrid y en el extranjero.

Tiene una familia ejemplar, dos hijos maravillosos: David que es catedrático de medicina en Zurich y que además lleva 12 años de diputado en el Parlamento Suizo (pasión por la política que ha heredado de su madre) y Abel García, presidente del San Roque Club de fútbol desde hace años; y dos nietos encantadores.



Una vida vinculada al Albarracín de la que se siente afortunada y el orgullo de haber dado a conocer a San Roque por los torneos de tenis del mundo entero la hacen merecedora de esta Mención Honorífica.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Ángel Gavino Criado.
Recoge el galardón, Doña Ana María Núñez Guzmán.

Don Antonio Barrero Sánchez.

Antonio Barrero Sánchez nació el 18 de diciembre de 1948 en Prado del Rey (Cádiz). Hijo de Cristóbal Barrero y Juana Sánchez, fue el primero de siete hermanos.

Contaba cuatro años cuando su familia se trasladó a San Roque, municipio en el que desarrollará toda su vida.

Con 18 años contrajo matrimonio con Dolores Jiménez, fruto del cual tuvo cinco hijos. Posteriormente contrajo segundas nupcias con Juani Cortés Moreno, viuda con dos hijos de los que Antonio se hizo cargo. Con ella pasaría los últimos años de su vida.

Desde muy joven tuvo una fuerte inclinación hacia lo místico. Fue monaguillo de la parroquia de Santa María la Coronada en donde ayudaba al Padre Rafael Caldelas durante las celebraciones litúrgicas, como la misa y el servicio en el altar.

Con el paso de los años se fue introduciendo en el mundo cofrade. Participó con muchas cofradías sanroqueñas, pero a la que más tiempo estuvo vinculado fue a la Venerable Hermandad de Penitencia de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de los Dolores.

En 1975, fue fundador de la cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Oración en el Huerto y María Santísima del Mayor Dolor, en donde ejerció como Hermano Mayor hasta 1999.

Por otro lado, Antonio participó activamente en la Comisión de Fiestas de San Roque durante 15 años, fue socio fundador de la Peña del Toro del Aguardiente, en cuya acta de constitución, con fecha de 5 de mayo de 1994 aparece junto con Francisco del Valle, Antonio Niebla Peña, Salvador Pozo García y Miguel Villanueva Medina. Varios años estuvo como presidente de la Peña.

Trabajó como funcionario del Ayuntamiento de San Roque, desempeñando numerosas funciones. Sus últimos años los pasó como conserje en el CEIP Carteia en donde se jubiló.

Pero como fue siempre persona activa, estando ya jubilado pasaba las tardes de otoño acompañando a su hermano Francisco en el puesto de castañas y así se entretenía bastante.

Poniendo pasión en todo lo que hacía, Antonio se convirtió en una persona muy querida y admirada por su familia y por todas las personas de San



Roque que lo conocieron Esta vida de compromiso lo hace merecedor de esta Mención Honorífica a título póstumo.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Óscar Ledesma Mateo.
Recoge el galardón, Doña Juana Cortés Moreno.

Don Francisco del Valle Vaca (a título póstumo).

Nacido en Taraguilla, el 29 de febrero de 1944, Francisco se trasladó a San Roque casco en 1953. Sería en los años 80, concretamente en 1982 cuando comenzó su vida en la barriada de los Olivillos, a la cual amaba de todo corazón. En su casa le decían que la plazoleta Pintor Alonso Cano ya no se llamaba así, sino de Paco del Valle, ya que en ella había llevado a cabo muchísimas actividades de la Asociación de la Canción Ligera “Ciudad de San Roque”.

Durante 19 años fue presidente de dicha Asociación. Toda su vida estuvo profundamente arraigada a la cultura, sobre todo a la musical.

Haciendo un repaso por su trayectoria en cuanto a pertenencia a asociaciones podemos decir que en el año 1988 fue vicepresidente de la Asociación de Padres del Colegio Público Maestro Gabriel Arenas. Ese mismo año fue fundador y presidente de la Asociación de Padres y Madres del Conservatorio de Música Muñoz Molleda de la Línea de la Concepción, cargo que ocupó durante cuatro años. En 1989 fue miembro de la comisión de fiestas del Ilustre Ayuntamiento de

San Roque, cargo que ocupó durante 6 años. Participó también como secretario en el concurso de agrupaciones musicales.

En 1991 fue tesorero de la Asociación de Vecinos Fuente María España, cargo en el que se mantuvo tan sólo un año. Ese mismo año se inscribió en la Sociedad General de Autores y Editores de España, en donde tiene varias letras registradas.

En 1992 fue fundador de la peña cultural taurina “Toro del Aguardiente”, de la que ocupó el cargo de presidente durante dos años. Ese mismo año fundó La Asociación Cultural Abanico de Copla, de la que fue secretario, asumiendo la presidencia Agustín Delgado Galvez.

En 2003 fue fundador de la Asociación de la Canción Ligera “Ciudad de San Roque” y fue presidente de la misma hasta su fallecimiento en 2022. A ella ha dedicado sus últimos años, con la intención de llevar el nombre de San Roque y de los Olivillos a todos los lugares a los que se ha podido. De esta Asociación han salido cantantes que han estado en programas de televisión, como por ejemplo Luna García.

Ya en 2010 se incorporó como secretario (de nuevo) en el concurso de agrupaciones carnavalescas y se mantuvo como tal hasta 2016.

Todos los años, durante la Semana Santa, Francisco del Valle, enamorado de su barriada, se encargaba de engalanar las calles centrales de Los Olivillos, para que La Venerable Hermandad de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado



(Medinaceli) y Nuestra Señora de la Merced, de la que era fiel devoto, luciera en su salida procesional.

Querido y amado por muchísima gente, igual que nació un día especial (29 de febrero) decidió irse otro día especial: un 24 de diciembre.

Toda una vida de entrega, de compromiso con su familia y vecinos, con las diversas asociaciones de su barriada y de San Roque, fomentando la cultura musical y llevando a San Roque allende sus fronteras, lo hacen merecedor de esta Mención Honorífica a título póstumo.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. José David Ramos Montero.

Recoge el galardón, Doña Dolores Cuesta Gómez.

MIEMBRO HONORARIO DE LA CORPORACIÓN

Don Lorenzo Pérez Rodríguez

Nacido en San Roque, el 8 de agosto de 1952, en los llamados Cuarteles de Guerra o Cuartelillos, que conocemos en la actualidad como Los Cármenes.

De familia muy humilde, su padre Lorenzo era albañil y su madre Ana, ama de casa. Ella se ocupó de su educación y lo matriculó con unas religiosas que le enseñaron a escribir y las llamadas “cuatro reglas”. Esa fue su primera escuela.

Cuando contaba con 9 años, Lorenzo se mudó con su familia a una casa baja de la Plaza de Toros. Por entonces ya contaba con el carácter de líder que siempre le ha caracterizado. Pasaba el tiempo jugando con sus amigos al fútbol en lo que llamaban “El campo de El Loren” y al mismo tiempo era un alumno brillante y despierto.

Inició sus estudios en el colegio Regidor Varela donde, de la mano de Don Julián Ruiz y Don Jesús Gallés, fue ascendiendo de nivel y con su apoyo y consejo le solicitaron una beca del PIO para empezar el Bachillerato en el Instituto de la Calle Almoraima. Desde muy temprana edad se implicó en la vida política que le rodeaba intentando luchar por sus ideales y por una vida digna para todos. Prácticamente desde sus 14 años comenzó con su política activa.

Una vez finalizado el Bachillerato elemental (con muy buenas notas), continuó sus estudios en La Línea en el Instituto Menéndez Tolosa, donde de la mano del profesor de religión, tomó contacto con los movimientos cristianos de base HOAC (Hermandad Obrera de Acción Católica) y JOC (Juventud Obrera Cristiana), estudiando la encíclica Rerum Novarum.

Tras acabar el Bachillerato superior y el preuniversitario con notas sobresalientes, pudo marcharse a Sevilla a estudiar Magisterio. Fue gracias al apoyo de un familiar (su tío Manolo) quien le prestó alojamiento y ayuda durante aquellos años.

En la Universidad de Sevilla aumentaron sus contactos con los movimientos cristianos y con el movimiento unitario por la democracia,



participando activamente y llegando a formar parte de la JUR (Juventud Universitaria Revolucionaria).

En 1973 acabados sus estudios universitarios comenzó a trabajar como docente en Sevilla en una escuela privada. Al año siguiente, se presentó a las oposiciones y las aprobó siendo ese año el número 17 de todos los opositores de la Provincia de Sevilla.

Hizo la mili y en enero de 1976 fue destinado como maestro a Montellano (Sevilla), donde tomó contacto con el movimiento de jornaleros, apoyándolos y asesorándolos; y también con los jóvenes del pueblo con los que organizó diversas actividades culturales y políticas por la democracia, con gran repercusión y participación social.

Fue en Montellano donde conoció a su esposa, Elisa Romero García, con la que tendrá dos hijos: Darío y Lorenzo. Se casaron en septiembre del año 1976 y desde entonces han sido compañeros de vida hasta la actualidad.

En 1977 fue destinado como maestro a Jimena de la Frontera durante un año, donde ayudó a la democratización del centro escolar, colaborando con los movimientos cristianos. Al mismo tiempo tomó contacto con los miembros del Partido de Trabajo de San Roque (PT), formando parte de la Asamblea y de la Junta Democrática. Participó en la creación del CSUT (Confederación de Sindicatos Unitarios de Trabajadores) y de la Organización Juvenil “Joven Guardia Roja”, así como en la Organización de Mujeres Democráticas Mariana de Pineda.

En 1978, fue destinado como Maestro Nacional a La Línea de la Concepción al Colegio Sagrado Corazón, Agrupación Pavía. Allí comenzó a organizar el centro, preparándolo para convertirlo en el Colegio Nacional Gibraltar, con el apoyo de las autoridades locales y de la Delegación Provincial de Educación, siendo nombrado Director del mismo.

Es en el año 1980 cuando se afilió al PSOE de La Línea de la Concepción, siendo posteriormente nombrado Secretario de Organización de dicha agrupación y participando en la extensión de la FETE de la UGT en la comarca.

En 1984 fue nombrado Concejal del Ayuntamiento de San Roque, teniendo presencia política en el municipio durante 4 legislaturas desde 1983 hasta 1999 siendo durante todos esos años Alcalde accidental y primer teniente de Alcalde, ostentando las concejalías de Personal, Cultura (inaugurando el Teatro de San Roque), Urbanismo, Educación y Empleo siendo en esta última concejalía fundador de AMDEL para promover el empleo en San Roque.

Durante su vida política también ostentó los cargos de Vicepresidente de la Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar y Diputado Provincial de Cádiz.

Es en Abril del Año 2000 con tan sólo 47 años de edad cuando sufre un infarto cardíaco masivo mientras daba clases en el colegio Huerta Fava de La Línea de la Concepción. Fue un punto de inflexión en su vida. Tras su trasplante de Corazón en octubre de ese mismo año logra recuperarse y adaptar su vida a su nuevo corazón y situación. Es en ese momento cuando decide fundar la



Asociación TRASDOCAR de Trasplantados, Donantes y Enfermos Cardíacos de la que será presidente desde su fundación en el año 2001.

Ha desarrollado desde el 2001 hasta la actualidad numerosos proyectos por toda la provincia de Cádiz educando en salud y promocionando una vida saludable, siendo miembro también activo en todos estos años de la Federación Española de Trasplantados de Corazón.

A Lorenzo lo adorna ese tipo de sabiduría que impregna el ser y el obrar de las personas que nos dejan huella. Su calidad humana y sus aportaciones van más allá de lo que traduce su currículum académico. Por todo ello, por su labor en la enseñanza, por su activismo político y su implicación en la resolución de problemas y en la mejora de todas aquellas personas con las que comparte su vida y convive, se le otorga este nombramiento de Miembro Honorario de la Corporación.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y el Sr. Concejal en funciones, D. Juan Manuel Ordóñez Montero.

Recoge el galardón, Don Lorenzo Pérez Romero

HIJO ADOPTIVO DE LA CIUDAD

Don Jaime Clavijo Pérez (a título póstumo).

Nacido el 16 de septiembre de 1963 en La Línea de la Concepción, hijo de Jaime Clavijo Fernández (linense) y María Pérez Monroy (sanroqueña), vivirá siempre a caballo entre San Roque y La Línea.

Jaime dedicó buena parte de su vida a la farmacia ubicada en la Calle Torres

Quevedo de La Línea de la Concepción en donde atendió diariamente a muchísimas personas.

Estudió farmacia en la Universidad de Sevilla entre los años 1981 y 1986. Tras acabar sus estudios pronto abrió la citada farmacia, conocida por muchos vecinos de la localidad linense, desde la que ayudó, prestó consejo y atendió con dedicación a todos los que acudían, hasta su triste fallecimiento en enero de 2021 a causa de la COVID.

Contrajo matrimonio con María Jesús Encinar Jiménez en la ciudad de Ávila (de la que ella es natural) en 1997 y tuvo dos hijos: Jaime, nacido el 27 de agosto del año 2000 y Daniel, nacido el 9 de octubre de 2003. Ambos han querido continuar el legado de su padre estudiando farmacia, aunque el menor (Daniel) se encuentra en estos momentos de su vida más vinculado al mundo del deporte, siendo jugador del Villarreal Club de Fútbol.

A pesar de su trabajo en la Línea de la Concepción ha residido durante años en San Roque en donde pronto se convertirá en un sanroqueño más. Ha estado muy vinculado al Club Deportivo San Roque. Todo comenzó cuando sus hijos eran pequeños y ambos empezaron a practicar fútbol en San Roque. Jaime era jugador de golf en el Alcaidesa Club y desde entonces se comenzará a



vincular también al fútbol. En este momento en que sus hijos comienzan a jugar al fútbol, surgió la amistad de Jaime con Sergio y Raúl Mena fruto de la cual se fue vinculando al club de fútbol con el que colaborará de forma entusiasta.

Llegará a formar parte de la directiva, siendo vicepresidente durante cuatro años, además de ser uno de sus más estimados patrocinadores. Siempre estará agradecido con el Club por la organización del Trofeo de fútbol Jaime Clavijo.

Por otro lado, también era muy aficionado a los toros y fue socio de la caseta de la feria de San Roque “La Jarana”, perteneció a la Sociedad Gastronómica de San Roque y entre los sueños de su vida vio cumplido el de realizar el Camino de Santiago.

Por su labor incansable, su entusiasmo y apoyo incondicional al Club Deportivo San Roque, su dedicación a la farmacia y a su familia, por su implicación con la comunidad sanroqueña, Jaime será siempre recordado y querido con cariño. La ciudad de San Roque tiene hoy el orgullo de otorgarle este merecido nombramiento de Hijo adoptivo de la ciudad.

Entrega el galardón el Sr. Alcalde en funciones, D. Juan Carlos Ruiz Boix y la Sra. Concejala en funciones, D^a. Ana Ruiz Domínguez.

Recoge el galardón, Doña María Jesús Encinar Jiménez.

Finalizado el acto, interviene el Sr. Alcalde en funciones y pregunta a los galardonados si desean intervenir, no habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Alcalde procede a dar paso a la actuación musical, y le cede la palabra a la Sra. Secretaria General.

La Sra. Secretaria General anuncia que el chelista sanroqueño Javier López Escalona y el Pianista algecireño Miguel Monge interpretarán dos piezas musicales y continuarán con el Himno de Andalucía, como colofón del acto.

Finalmente, el Sr. Alcalde en funciones felicita a los galardonados y a los sanroqueños y sanroqueñas del municipio.

INTERVENCIONES: Las intervenciones de los distintos miembros de la Corporación se contienen al final del Acta de la sesión por remisión al soporte audiovisual mediante sistema de Vídeo-Acta.

La sesión ha sido grabada en soporte audiovisual mediante un sistema de vídeo-acta cuyo archivo contiene la siguiente huella electrónica que garantiza la integridad de la grabación; de lo que doy fe:



SHA512 -

9c45ca3aee3e2318e677e7cc1bb1f54f5065e7d4884ab34594f5944af227dd8154a
7a076031b01877b8892205d99cb56648fe5ebe2e6afc975774632e555de48

El archivo audiovisual, puede visionarse mediante el siguiente enlace:

<http://mediateca.sanroque.es/watch?id=NDVhODc0NmYtNzMzMzMy00MWQxLTkyMWYtNjc1ZmRhZTU3MGRm>

Minutaje -----

00:00:07 : **PUNTO ÚNICO.- CONMEMORACIÓN 31º ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE SAN ROQUE, PROCLAMACIÓN DE DISTINCIONES Y NOMBRAMIENTOS HONORÍFICOS, Y ENTREGA DE GALARDONES.**

00:00:07 - Ruiz Boix, Juan Carlos

00:02:11 - Secretaria General

00:03:34 - Ruiz Boix, Juan Carlos

00:04:03 - Secretaria General

00:04:04 : **Mención de Honor D. Sebastián Díaz Gutiérrez.**

00:08:47 : **Mención de Honor. Verdemar Ecologistas en Acción.**

00:08:47 - Secretaria General

00:12:45 : **Mención de Honor. D. José Lorente Triviño.**

00:12:45 - Secretaria General

00:19:23 : **Mención de Honor a título póstumo. D. Manuel Palma Jiménez.**

00:19:23 - Secretaria General

00:21:57 : **Mención de Honor. D^a. Ana Esteban Ocaña y D. Alberto Cárdenas Bernal.**

00:21:57 - Secretaria General

00:25:30 : **Mención de Honor. D. Antonio Galdeano Romero.**

00:25:30 - Secretaria General

00:28:32 : **Mención de Honor. D^a. Francisca Martínez Alfaro.**

00:28:32 - Secretaria General

00:31:46 : **Mención de Honor. D. Cristóbal Sampalo Jiménez.**

00:31:46 - Secretaria General

00:35:29 : **Mención de Honor. Asociación Amas de Casa "La Constancia".**

00:35:31 - Secretaria General

00:41:11 : **Mención de Honor. Sánchez Márquez, S.A. (Setter).**

00:41:11 - Secretaria General



00:45:43 : **Mención de Honor. D^a. Ana María Núñez Guzmán.**
00:45:46 - Secretaria General

00:50:19 : **Mención de Honor a título póstumo. D. Antonio Barreo Sánchez.**
00:50:19 - Secretaria General

00:53:45 : **Mención de Honor a título póstumo. D. Francisco del Valle Vaca.**
00:53:45 - Secretaria General

00:58:09 : **Miembro Honorario de la Corporación. D: Lorenzo Pérez Rodríguez.**
00:58:09 - Secretaria General

01:06:44 : **Hijo adoptivo de la Ciudad a título póstumo. D. Jaime Clavijo Pérez.**
01:06:44 - Secretaria General

01:11:31 : **Finalización del acto. Actuación musical.**
01:11:31 - Ruiz Boix, Juan Carlos
01:12:03 - Secretaria General
01:28:50 - Ruiz Boix, Juan Carlos
01:31:53 : [FIN]

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por terminado el acto siendo las veinte horas y cuarenta minutos del día de la fecha, de todo lo cual, como Secretaria, doy fe.

En San Roque a, 6 de junio de 2023.

Documento firmado electrónicamente al margen

